

Besondere Erfahrungen schenken

Den Kindern im **Südtiroler Kinderdorf** unvergessliche Momente ermöglichen: Zu diesem Zweck wird wieder die **Weihnachtskarten-Aktion** gestartet. Unvergessliche Momente erlebten die Jugendlichen auch durch die mySummercard, gespendet vom Rotary Club.



Beim Dankes-Treffen: Vertreter des Kinderdorfes und des Rotary Clubs sowie Ingrid Weitschek, Witwe von Walter Weitschek.

Das Südtiroler Kinderdorf in Brixen startet wieder die Weihnachtskarten-Aktion: Privatpersonen und Unternehmen können die Sozialgenossenschaft mit dem Kauf von Weihnachtskarten unterstützen. Wie jedes Jahr haben namhafte Künstler:innen ihre Bilder kostenlos zur Verfügung gestellt und auch junge kreative Köpfe im Kinderdorf haben mit einem



Tryphtichon: Von Markus Vallazza

Werk die Kartenpalette erweitert. Heuer sind auf den Postkarten wieder Werke der Künstler:innen Wolfgang Meraner (Girland), Elfi Gelf (Girland), Ernst Müller (Lana), Josef-Hermann Pitscheider (Brixen), Evi Gasser (Kastelruth), Hubert Eisath (Deutschnofen), Markus Vallazza (St. Ulrich), Karl Grasser (Kortsch), Ute Complojer (Bozen), Peppi Tischler (Meran), Herbert Lahn (Meran), Rosmarie Pertoll-Röggel (Frangart), Harald Kastlunger (Brixen), Astrid Lamp (Taisten) sowie Kinderzeichnung aus dem Südtiroler Kinderdorf abgebildet. Das Motiv von Markus Vallazza (verstorben 2019) stammt von einem Werk, das im Seniorenwohnheim Vinzenzhaus in Bozen hängt und professionell fotografiert wurde. Seine Tochter Alma machte das Kinderdorf darauf aufmerksam. Auch das Werk von Jo-

sef-Hermann Pitscheider, ebenfalls im Jahr 2019 verstorben, stammt aus einer Verbindung mit der Familie.

Die Arbeit im Südtiroler Kinderdorf wird größtenteils vom Land Südtirol getragen. Der Erlös der Weihnachtskarten-Aktion ist ein wertvoller Teil der Spendeneinnahmen, mit denen den Kindern, Jugendlichen, Eltern und Mitarbeiter:innen besondere Erfahrungen und Erlebnisse ermöglicht werden können, die das Zusammenleben im Kinderdorf stärken. Die Weihnachtskarten können in Papierform bestellt werden, sie können aber auch in digitaler Form erworben und via E-Mail an Kundinnen und Kunden, Freunde und Partner versandt werden.

Die Karten werden ohne Textedruck mit Kuvert in Einheiten zu 50 Stück mit Motiv nach Wahl (85 Euro) oder als Sortiment zu 15 Stück mit verschiedenen Motiven (35 Euro) geliefert.

Besondere Erfahrungen ermöglichte heuer auch der Rotary Club,



Ein winterlicher Kinderfreund: Von Elfi Gelf

der für die Kinder und Jugendlichen mySummercards spendete. Am 8. Oktober fand hierzu ein Dankes-Treffen im Südtiroler Kinderdorf statt. Die Aktion erfolgte im Gedenken an das verstorbene Mitglied des Clubs, Walter Weitschek. Die mySummercard ermöglichte freien Zugang zu zahlreichen Freizeitangeboten. Am Treffen nahmen Sonia Prader, die abtretende Präsidentin des Rotary Clubs, sowie der neue Präsident, Paolo Prinoth teil. Ebenfalls anwesend waren Francesco Berretta, Generaldirektor der Stadtwerke Brixen AG, Gerold Siller, Initiator der Summercard, Margit Tauber, Vizepräsidentin des Südtiroler Kinderdorfs, Roland Feichter, Bereichsleiter des Kinderdorfs und Ingrid Weitschek, Witwe von Walter Weitschek.